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COMUNE DI SALICE SALENTINO
Provincia   di   LECCE

*****

COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N.  2  del Reg.

del   13/02/2017

OGGETTO: Verbale stenotipografico della seduta del consiglio comunale del
13/2/2017  N° 1

L'anno  2017  il giorno  13  del  mese di  FEBBRAIO  alle ore  09:16  nella sala delle adunanze Consiliari. 
Alla  1ª° convocazione ed in seduta  Straordinaria Urgente di oggi, partecipata ai signori consiglieri a norma di

Legge, risultano all’appello nominale:

Consiglieri PRESENTI ASSENTI

ARNESANO Luigi 
CASILLI Daniele
FINA Michele Arcangelo
IANNE Gaetano
LEUZZI Cosimo
MARINACI Vincenzo
MOGAVERO Salvatore
QUARANTA Paolo
ROSATO Antonio
RUGGERI Alessandro
TONDO Giuseppe

PRESENTI   N.    -       ASSENTI   N.    -

E' presente  l'assessore esterno Dr.ssa Margherita D'AMONE.
Risultato legale il numero degli intervenuti, presiede il  Sig. Luigi ARNESANO nella qualità di    Presidente del 

Consiglio Comunale.
Assiste il IL SEGRETARIO COMUNALE  Dr. Domenico CACCIATORE. La Seduta è pubblica.

PARERI EX ART. 49  D. Lgs. 267/2000

   Si esprime parere favorevole in ordine alla regolarità
tecnica della presente proposta di deliberazione.

Il Capo Settore
F.to DOTT. DOMENICO CACCIATORE

   Si esprime parere favorevole in  ordine alla regolarità
contabile della presente proposta di deliberazione.

                           Il Responsabile del
                            Servizio Finanziario

F.to Dr. Antonio PERRONE
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INIZIO SEDUTA CONSILIARE ALLE ORE 09:16

[Il Segretario Generale procede all’appello]

PRIMO PUNTO ALL’O.d.G.:

(Verbale stenotipografico della deliberazione del consiglio n. 1 del 13 Febbraio 2017)

 “Convenzione ex art. 30 T.U.E.L. D.lgs. 267/2000 per la costituzione dell'associazione di comuni
SALENTO ARCO IONICO per la realizzazione dell'omonimo progetto finanziato nell'ambito del
bando MIBACT per  il  sostegno alla  progettazione  integrata  di  scala  territoriale/locale  per  la
valorizzazione turistico/culturale dei territori – APPROVAZIONE.”

PRESIDENTE

Relaziona l'Assessore Quaranta. 

ASSESSORE QUARANTA
Colleghi,  con questa  delibera  approviamo  la  convenzione  fra  i  Comuni  della  fascia  ionica  del
Salento, convenzione che permetterà a questi Comuni, con Nardò comune capofila, di ottenere un
finanziamento di € 292.000 se non ricordo male, € 98.000 grazie, per la progettazione integrata.
Cosa significa progettazione integrata? Chiariamo subito ogni dubbio, a scanso di equivoci non si
tratta di una progettazione legata all'ottenimento del finanziamento per ristrutturare un immobile o
per sistemare un immobile, con questo progetto, l’altra settimana siamo stati a Nardò con gli altri
Comuni e ci siamo visti, è stato chiarito che non verrà cambiata nemmeno, è stata fatta una battuta,
nemmeno una serratura, nemmeno una maniglia, ma si metteranno in rete questi 12 comuni, avrete
sicuramente avuto modo di vedere la convenzione: di questi 12 comuni, fanno parte i Comuni più
grossi  della  provincia  di  Lecce,  escluso  Lecce  ovviamente,  quindi  Nardò,  Copertino,  Galatina,
Galatone. Ci sono comuni importanti dal punto di vista turistico come Gallipoli e Porto Cesareo e
poi ci sono comuni importanti come Salice e Veglie, anche lo stesso Alezio e Sannicola del punto di
vista della produzione di prodotti tipici, tipo olio e vino.  Perché dico questo? Perché il progetto è
mirato a mettere in rete questi comuni e quindi le strutture all'interno di questi Comuni perché si
possa  avere  uno  scambio  di,  diciamo  così,  noi  abbiamo  pensato  l’altro  giorno,  di  turisti,  ma
ovviamente non si tratta soltanto di turisti, anche di idee, quindi uno scambio fra i vari Comuni. Il
progetto,  in  buona  sostanza,  verrà  rideterminato  in  5  o  6  macro  aree,  che  possono  andare
dall'enogastronomia,  all'area  museale,  all'area  della  marittima,  quindi  dei  porti  e  delle  torri  e
riguarderà una fascia importante del nostro Salento. Come dicevo, non si tratta di lavori, questo è
soltanto il finanziamento per la progettazione. Dal 20, data in cui il Sindaco o un suo delegato dovrà
andare a sottoscrivere la convenzione presso il Comune di Nardò, dal 20 comincerà il vero lavoro,
un lavoro che per noi è già cominciato l'estate scorsa perché il finanziamento è stato ottenuto perché
questi 12 comuni hanno fatto un lavoro ad agosto del 2016, perché il bando è uscito i primi di
agosto,  il  26  o  il  28  di  agosto  è  stata  approvata  la  delibera  di  Giunta  di  adesione  a  questo
raggruppamento di Comuni e ai primi di settembre è stato inviato il progetto. Progetto che, ci piace
sottolineare,  è il  primo in graduatoria in Italia.  Credo che sia stato finanziato anche un altro in
provincia di Lecce, però non mi ricordo quale. Quindi da domani, dal 20 comincerà il vero lavoro, il
lavoro grosso, il lavoro di mettere in rete questi Enti,  coinvolgendo se possibile i privati perché
ovviamente il privato dà sempre un maggior punteggio, dà sempre una spinta in più rispetto a quello
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che può essere la progettualità degli Enti locali e quindi si comincerà a elaborare il vero e proprio
progetto,  che  vedrà  la  sua  realizzazione  ovviamente  nei  prossimi  mesi.  La  convenzione  è  una
convenzione  standard,  non  c'è  niente  di  particolare.  Ci  piace  sottolineare  anche  il  fatto  che
all'articolo 6, oltre al fatto che ovviamente abbiamo tutta queste somme erogate dal Ministero, c'è
anche laddove dovessero esserci delle somme, delle spese minute, delle piccole spese saranno a
carico del Comune capofila, del Comune di Nardò, che si farà carico della gestione di queste spese.
Un  ultimo  particolare,  quasi  da  gossip:  una  volta  uscito  sulla  stampa  l'ottenimento  di  questo
finanziamento tutti  e 12 comuni hanno ricevuto una PEC di quasi di rimprovero da parte della
sovrintendenza perché la sovraintendenza aveva saputo, a sua volta dalla stampa, che c'era stato
questo finanziamento. Un po' tutti ci siamo rimasti male, ci siamo sentiti fra i vari comuni, si sono
sentiti i referenti dei Comuni e il Comune di Nardò ha avuto un incontro con il sovraintendente a
Lecce  e  si  sono  non  dico  litigati,  ma  si  sono  addossati  a  vicenda  le  responsabilità  perché
giustamente  Nardò,  come nostro  Comune capofila,  ha “rimproverato”  la  sovrintendenza  di  non
conoscere l'esistenza di un bando emanato dal loro stesso Ministero perché la sovraintendenza fa
parte del Ministero dei Beni Culturali. Per cui, alla fine, la sovraintendenza ha capito che aveva
superato  il  limite  della  sua  competenza  e  il  tutto  è  rientrato  ovviamente  in  un’ottica  di
collaborazione futura. A proposito di collaborazione e finisco, come dicevo prima, sicuramente sarà
necessaria la collaborazione dei privati, ma non si esclude ovviamente la collaborazione anche dei
GAL, che non sarà uno perché il GAL Terra di Arneo è il nostro, quello che comprende Leverano,
Veglie, Nardò, ma non Gallipoli, Sannicola e Alezio e quindi ci sarà anche la collaborazione dei
GAL, che ovviamente è un motore importante dello sviluppo economico salentino.

PRESIDENTE

Ci sono interventi? Prego Consigliere Ianne. 

CONSIGLIERE IANNE
Buongiorno  colleghi.  Questa  convenzione  credo  che  sia  per  tutto  il  territorio  un’opportunità  e
quindi mi vedrete favorevole nel momento del voto, in quanto lo sviluppo del territorio oggi come
oggi è sotto gli occhi di tutti, che se non si attingono finanziamenti che vengono dall'esterno, credo
che con tutte le ristrettezze che le Amministrazioni hanno, non è che si possono fare grandi passi e
questi  finanziamenti  devono  essere  presi  in  considerazione  da  noi  rappresentanti  istituzionali
favorevolmente. Spero che le diatribe ì di sovraintendenza o di eventuali altri che possono essere di
intralcio non possano non prendere in considerazione positivamente, come l'Assessore diceva che
c'era questa problematica alzata dalla sovrintendenza. Lo sviluppo del territorio, la progettazione
sperando che comunque Salice ne abbia giovamento di questo finanziamento e quindi annuncio il
voto favorevole.  Colgo l'occasione,  al  Presidente del Consiglio,  al  Sindaco, al  Segretario che il
sottoscritto in data 4 gennaio fatto una richiesta di convocazione urgente di Consiglio Comunale per
discutere del progetto GENEO, un progetto che è al di là della politica, è un punto che tutti quanti
dovremmo guardare con un pochettino di attenzione e se gentilmente potete darmi notizie, grazie.

PRESIDENTE

Grazie Consigliere Ianne. Prego Sindaco.

SINDACO

Solo per dire che noi del progetto GENEO abbiamo già dato un contributo, come era stato dunque
richiesto, e dovremmo deliberarlo fra qualche giorno, di € 1500. Visto naturalmente che ormai si
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tratta di un progetto che è conosciuto in tutta la Provincia. Ha fatto anche lei stesso una riunione in
cui, di’ la verità, c'è stata qualche parolina contro l'Amministrazione che non era garante dunque del
progetto. In realtà noi abbiamo pensato solo che, tu che hai fatto l'Amministratore sai che si va in
dodicesimi e quindi nel mese di gennaio non avevamo la disponibilità finanziaria. Questo mese noi
daremo  il  nostro  contributo  di  €  1500.  Quindi  tranquillamente  aderiremo  al  progetto  e
probabilmente faremo la delibera di Giunta, anche perché il problema è stato ampiamente discusso
nella tua riunione che hai fatto. Giusto per darti questo chiarimento. Noi entreremo a far parte […].

CONSIGLIERE IANNE
Grazie  Sindaco della  delucidazione  in  merito.  Spero positivamente  quanto prima poi  mi  darete
documentazione di quello che farete. Grazie anche alla mia attenzione. Vi ringrazio. 

PRESIDENTE

Altri interventi? Per dichiarazione di voto? 

[Si procede a votazione]

PRESIDENTE

Votiamo per l'immediata esecutività della delibera. 

[Si procede a votazione]

PRESIDENTE

Grazie, buona giornata.

FINE SEDUTA CONSILIARE ALLE ORE 09:30
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Letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE
F.to Sig. Luigi ARNESANO

_____________________________

IL SEGRETARIO COMUNALE
F.to Dr. Domenico CACCIATORE
_____________________________

Per copia conforme all’originale, in carta libera, per uso amministrativo.  

IL RESPONSABILE PROCEDIMENTO

______________________________

Attesto che la presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo Pretorio del Comune il  20/03/2017  e vi 

rimarrà per  15  giorni consecutivi (N. 229 del Reg.).

Data 20/03/2017

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to  Dott. Domenico CACCIATORE
_____________________________

ATTESTO che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il 23/02/2017

X decorsi giorni 10 dalla data di inizio della pubblicazione (art. 134, comma 3, D. Lgs. 267/2000);
 perché dichiarata immediatamente eseguibile (art. 134, comma 4, D. Lgs. 267/2000);

IL SEGRETARIO COMUNALE
F.to  Dr. Domenico CACCIATORE
_____________________________
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